



地震の怖さを改めて思い知らされた東日本大震災の発生から、4年半の年月が経とうとしています。平成27年度市民意識調査によると、災害への備えができていると思う人の割合は、年々増加してきているとはいえ、それでも37%と半分に満たない数字となっています。まちづくり協議会では、地域のチカラで自分たちのまちを守るために、また、防災力の向上や防災意識を高めるためのさまざまな活動を行っています。毎年、市の総合防災訓練にあわせて、各まちづくり協議会で実施している防災訓練もそのひとつです。

高浜南部まちづくり協議会では、「災害時には若い世代のチカラが必要不可欠であり、若いうちから防災の意識を根づかせていく必要がある」との考え方から、中学校に働きかけを行い、防災訓練に中学生も参加しています。

翼まちづくり協議会では、楽しく、そしてみぢかに防災についてふれてもらおうと、防災の要素を多

高浜南部まちづくり協議会では、「災害時には若い世代のチカラが必要不可欠であり、若いうちから防災の意識を根づかせていく必要がある」との考えから、中学校に働きかけを行い、防災訓練に中学生も参加しています。

翼まちづくり協議会では、楽しく、そしてみぢかに防災についてふれてもらおうと、防災の要素を多

もしものときに備えて、AEDの操作も練習しておかないとね！



「まちづくり協議会」について知る。

活動紹介⑤ 防災・減災

まちづくり協議会では、防災・減災に関する
さまざまな活動を行っています。

実際に参加したり、知っている活動はありますか。

問合せ先 同総合政策グループ（内線365・339）

まちづくり協議会 インフォメーション

高浜南部

「青空市」で苔玉づくりはいかが?

9月27日(日)「青空市」(場所:南部保育園)で体験コーナーを設けます。オリジナルの癒しのインテリアをつくるってみませんか?
先着20人、参加費500円
午前10時30分~11時30分



問合せ先 ☎52-2123

いざという
ときは僕たちに
任せせて!

吉浜

まちの美化はみんなのチカラで!

7月26日に行われた「クリーン大作戦」には、多くの住民、地元企業・施設の方に協力をいただきました。
みんなで自分たちのまちをきれいにするって本当に気持ちがいいですね!



問合せ先 ☎52-1101

翼

防災意識を高めるために…

8月8日に、愛・地球博ボランティアセンター副理事長の鈴木盈男氏を講師に招き、「地震防災の備え」をテーマとした防災講演会を開催。「過信が被災の最大要因。過去の教訓から学び自分の身は自分で守りましょう。」との話が聞かれました。



問合せ先 ☎55-1822

高取

稗田川の魅力を分かち合おう!

彼岸花が見ごろとなる9月13日(日)に「清流まつり」と「まち発見ウォーキング」を開催します。稗田川の新たな魅力を再発見できるかも…。ぜひ足を運んでください。



問合せ先 ☎55-3894

吉浜

夏休みは子どもで大にぎわい!

夏休み期間中の高浜ふれあいプラザは、子ども向けのカラダづくり教室や、宿題をする子どもたちで大にぎわい!夏休みが終わっても、これからもプラザに遊びにきてね。



問合せ先 ☎87-9112



昨年に引き続き、今年も総合防災訓練に参加します。

昨年は非常食用のおにぎりを作ったり、応急手当のしかたを教わりました。訓練が終わったら、まち協の人たちから「頑張ったね。」「期待してるよ。」と声をかけられてうれしかったです。

災害への備えができるている人の割合を聞き、とても低いなと感じました。私たち子どもから大人の意識を変えていきたいです。そして、今年の総合防災訓練は、お父さん・お母さんといっしょに参加したいと思います。

南部まち協の拠点となっている南部ふれあいプラザには、時間が空くとよく遊びに行きます。南部まち協の人たちは優しい人ばかりで大好きです♥



取り入れた運動会を開催しています。
吉浜まちづくり協議会では、避難所開設訓練のほか、イベントの開催にあわせ、起震車による地震の揺れ体験会や、ガラスの飛散を防止するフィルム貼りの実技会を実施しました。
皆さんも防災活動参加への第一歩として、まずは9月6日(日)に行われる各小学校区の防災訓練に足を運んでみませんか?

毎月1号で、「まちづくり協議会」やその活動についてテーマごとに紹介しています。気になる活動に、ちょっと参加してみる。そのきっかけになれば…



高浜南部まちづくり協議会
総合防災訓練 参加中学生
よつもと まさき
左から 四本 真咲さん
みこい
清水 美恋さん
神谷 寧々さん
榎原 李珠さん
石川 千尋さん

